



全校児童がそろって3学期スタート

13日(金)は3学期の始業式。当日朝の気温は氷点下と厳しい中での登校でしたが、どの子も両手に大きな荷物を掲げながら、それでも友達と笑顔で歩いてくる姿はとてもほほえましいものを感じられました。

式では、「3学期も目標をもつてのぞみ、また、学年のまともにも取り組み、自信をもって次の学年に進みましょう。」と話しました。

およそ2か月の3学期。6年生は、卒業に向けて一日一日がより思い出深いものになることでしょう。また、5年生は、最高学年としての心構えを身に付けていく大事な学期となります。

一人一人が新たな気持ちで、新たな目標に向かって進む3学期。子どもたちの成長と、活躍がとても楽しみです。

今年も保護者・地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

三学期の目標!



始業式 児童代表による作文発表【5年】

冬休みの思い出と三学期がんばること

五年 I・H

ぼくの冬休みの思い出は、藤沢図書館の一日館員になったことです。なぜかと言うと、一日館員になって本を移動する仕事や本にカバーをつける仕事などをやってみて、とても勉強になったからです。また来年、友達といっしょに藤沢の図書館員の仕事を学びたいです。

ぼくが三学期にがんばる事は三つあります。一つ目は、算数の勉強です。理由は、三学期には割合やぼうグラフ、円周などむずかしいところをたくさん勉強するので、二学期よりも集中してやろうと思ったからです。

二つ目は、本をたくさん読む事です。理由は、本は漢字も読めるようになるし、物語の読み取りも得意になるし、国語の勉強で役立つからです。

三つ目は、外でたくさん体を動かす事です。理由は体を動かすと健康になり、そして六年生では陸上練習もあるからです。この三つの事をがんばり、立派な六年生になりたいと思います。



6年生 見事な鶏舞を披露

— 藤沢町子ども郷土芸能発表会に参加 —



15日（日）、縄文ホールを会場に開かれた「第41回藤沢町子ども郷土芸能発表会」に6年生が黄海小学校の代表として参加しました。4年生から舞い続けてきた鶏舞。小学校最後の舞台となるステージでは、躍動感あふれる踊りが場内を魅了しました。

これまで黄海源大鶏舞継承会の皆様には、踊り以外にも伝承芸能の素晴らしさや地域のよさについてご指導いただきました。

当日会場では、保護者・地域の方々に見守られながら精いっぱい舞を見せた子どもたち。これからも地域の伝承者としての活躍を期待しています。



行事予定

1月

18日（水）委員会

19日（木）藤沢図書個人貸出

20日（金）漢字力だめし

24日（火）PTA 三役会

25日（水）タブレット持ち帰り①

27日（金）PTA 挨拶運動 代表委員会

2月

1日（水）新入児一日入学

2日（木）藤沢図書個人貸出

7日（火）授業参観・学級懇談

10日（金）藤沢中保護者説明会

11～12日 一関地方造形教育美術展

14日（火）児童会総会

15日（水）タブレット持ち帰り②

21日（火）6年生を送る会

23日（木）天皇誕生日

24日（金）代表委員会 PTA 挨拶運動

27日（月）期末事務日（給食なし午前授業）

28日（火） ” （ ” ）